



## VOTRE TARIFICATION CORPORATIVE 2025

Type de chambre	1 <sup>ER</sup> Janvier au 30 Avril	1 <sup>er</sup> Mai au 13 Octobre	15 Octobre au 31 Décembre
<a href="#">Fairmont</a>	<b>179,00</b>	<b>329,00</b>	<b>179,00</b>
<a href="#">Deluxe</a>	<b>219,00</b>	<b>369,00</b>	<b>219,00</b>
<a href="#">Deluxe Vue Ville</a>	259,00	409,00	259,00
<a href="#">Deluxe vue Fleuve</a>	299,00	449,00	299,00
<a href="#">Signature</a>	309,00	459,00	309,00
<a href="#">Suite Junior</a>	429,00	579,00	429,00
<a href="#">Suite Frontenac</a>	829,00	979,00	829,00
<a href="#">Fairmont Or - Vue Ville</a>	<b>319,00</b>	<b>509,00</b>	<b>319,00</b>
<a href="#">Fairmont Or - Vue Fleuve</a>	349,00	539,00	349,00
<a href="#">Fairmont Or - Signature</a>	639,00	829,00	639,00
<a href="#">Fairmont Or – Suite Junior</a>	799,00	989,00	799,00
Fairmont Or – Suite à une chambre	1089,00	1279,00	1089,00

Faites l'expérience du luxe et du confort exceptionnels du Fairmont Le Château Frontenac. Le Château dispose de 610 chambres et suites qui offrent un mélange de charme historique et d'élégance contemporaine avec des vues exceptionnelles sur l'architecture du Vieux-Québec ou sur le majestueux fleuve Saint-Laurent. Profitez d'un séjour relaxant et inspirant au cœur d'un Château légendaire !

**Chambre Fairmont** : les chambres Fairmont offrent une atmosphère chaleureuse et confortable.

**Chambre Deluxe** : ces chambres offrent un décor contemporain et une vue sur la cour intérieure du château.

**Chambre Fairmont Or** vue ville : élégantes et luxueuses avec une vue panoramique sur l'architecture du Vieux-Québec et comprenant l'accès au lounge de Fairmont Or.

À propos de Fairmont Or : une expérience privilégiée, un hôtel boutique de luxe à l'intérieur même du Château Frontenac. Les six étages ont non seulement été entièrement rénovés et réaménagés, mais ils ont également été relocalisés du 11<sup>e</sup> au 17<sup>e</sup> étages de la tour principale, offrant ainsi une vue extraordinaire sur l'architecture de la ville et sur le majestueux fleuve Saint-Laurent. Notre équipe dédiée tient à fournir le plus haut niveau de service personnalisé à chacun des clients Fairmont Or. Privilèges inclus : réception et salon privés au 14<sup>e</sup> étage, petit-déjeuner continental de luxe, canapés l'après-midi et bar en libre-service (\$)

Tous les tarifs sont en devises canadiennes, sont nets, non-commissionables, n'incluent pas la taxe fédérale de 5%, la taxe provinciale de vente de 9.5%, ni la taxe d'hébergement de la ville de 3.5%. Les tarifs indiqués sont applicables à des réservations individuelles seulement, pour un maximum de 2 chambres sous le même nom et sont sujets à disponibilité. Les réservations sont soumises à la **politique d'annulation 72h**. Tous les tarifs sont soumis à des dates d'interdiction. Une identification sera demandée pour s'assurer de recevoir le rabais négocié.

**Charlotte Bassut**  
Directrice Régionale, Marché Affaires  
Charlotte.bassut@fairmont.com

**Pour réserver ou demandes spécifiques**  
LCF.Reservations@Fairmont.com  
1 (800) 441-1414

**Réservation en ligne**  
Code compagnie: SCP4220312  
Code d'accès : LA258CA278

**All** ACCOR  
LIVE  
LIMITLESS

**Inscrivez vous**

Découvrez vos bénéfices et encore plus!



## YOUR 2025 PREFERRED RATES

Room Type	January 1 to April 30	May 1 to October 13	October 14 to December 31
<a href="#">Fairmont Room</a>	179,00	329,00	179,00
<a href="#">Deluxe Room</a>	219,00	369,00	219,00
<a href="#">Deluxe City View</a>	259,00	409,00	259,00
<a href="#">Deluxe River View</a>	299,00	449,00	299,00
<a href="#">Signature</a>	309,00	459,00	309,00
<a href="#">Junior Suite</a>	429,00	579,00	429,00
<a href="#">Frontenac Suite</a>	829,00	979,00	829,00
<a href="#">Gold City View</a>	319,00	509,00	319,00
<a href="#">Gold River View</a>	349,00	539,00	349,00
<a href="#">Gold Signature</a>	639,00	829,00	639,00
<a href="#">Gold Junior Suite</a>	799,00	989,00	799,00
Gold One Bedroom Suite	1089,00	1279,00	1089,00

Experience the exceptional luxury and comfort of the Fairmont Le Château Frontenac.

The Château features 610 guestrooms and suites that offer a blend of historic charm and contemporary elegance with exceptional views of the architecture of Old Quebec or the majestic St. Lawrence River. Enjoy a relaxing and inspiring stay in the heart of a legendary Château!

**Fairmont Room:** offer a warm and comfortable atmosphere.

**Deluxe Room:** offer a contemporary decor and a view of the inner courtyard of the Château.

**Fairmont Gold City View:** Elegant and luxurious rooms with a panoramic view of the architecture of Old Quebec and including access to the Fairmont Gold lounge

About Fairmont Gold : introduces new hospitality standards that reflect Fairmont Le Château Frontenac's commitment to excellence. Fairmont Gold is a luxury boutique hotel within the Château Frontenac itself because of the design and the exemplary quality of the services available. The six floors have not only been completely renovated and refurbished, but have also been relocated from the 11th to the 17th floors of the main tower, providing an extraordinary view on the city's architecture and the majestic St. Lawrence River. The six-story Fairmont Gold, which has 70 rooms and suites, offers an impressive range of personalized services.

Amenities include private reception desk and lounge on the 14th floor, deluxe continental breakfast, Complimentary afternoon canapés & honor bar (\$).

*The room rates above are quoted in Canadian funds and are net, non-commissionable. All room rates are subject to a 3.5% Accommodation Tax, 5% Goods & Services Tax, 9.975% Provincial Sales Tax. All tax structures and percentages are subject to change without notice. Your negotiated rates are for individual travel only and for a maximum of two (2) rooms under the same name and subject to availability. Reservations are subject to **72hrs cancellation policy**. All rates are subject to blackout dates.*

*Travelers need to identify themselves to ensure they receive the negotiated discount when booking and upon check in at the hotel. Otherwise, a rate adjustment will applied.*

**Charlotte Bassut**  
Regional Director, Business Travel  
Charlotte.bassut@fairmont.com

**To book or specific requests**  
[LCF.Reservations@Fairmont.com](mailto:LCF.Reservations@Fairmont.com)  
1 (800) 441-1414

**Online booking**  
Company code: SCP4220312  
Access code: LA258CA278



**Enroll today**  
Discover your benefits and more!